

# 10月のクラスだよ！

令和2年9月30日

小田原市立酒匂幼稚園

## ほし組

\*\*\*\*\*

あっという間に2学期も一カ月が過ぎました。ほし組の子ども達は「リレーやってみよう！」「バナナおにしよう！」など友達を誘いながら意欲的に自分達で活動に取り組んでいる姿が見られます。時にはうまくいかず、苦労していることや、話し合いがまとまらず衝突することもあります。友達と協力し助け合う経験をしながら「皆とならできた！」、と友達のよいところに気付けるほし組さんになってほしいと思います。



### 10月はこんなことをして遊びたいな！！

☆友達と一緒に力を合わせて遊ぼう！

- ・共通の目的に向かって友達と一緒に体を動かす遊びをしよう！
- ・いろいろな友達と思いや考えを伝え合いながら、遊びを進めていこう！



\*\*\*\*\*

#### どうしようか？

リレーで「順番はどうする？」「次は私が最初に走る！」と友達と話し合いながらリレーを行っています。一生懸命走る友達を見て、自分も参加したいと張り切る友達や自然と応援の声も出ていました。



#### 水運びゲームからのさかの滝

水運びゲームをしたいと準備をしていたところ、「滝みただね！」と滝作り。柱が倒れないように、うまく流れるように、試行錯誤しながら遊んでいました。水運びのゲームもどんなゲームになるか楽しみです♪



#### 友達っていいね

皆でバナナおにを楽しんだ日の食後に、天気の良いのでベランダ過ごす時間を作ると、ゆったり会話を楽しんでいました。皆とかかわり過ごす楽しさを味わったことで、自然と友達とのかかわりも広がっています。広がってきたからこそ思いの衝突はありますが、温かく見守っていきいをつないでいきたいと思っています。



配達ごっこ



テント作り。「どうすれば倒れないかな…」と知恵を絞って設営！やっと完成しくつろいでいました。



いろいろな発想で遊ぶ子どもたち。そんな日頃のアイディアが運動会の活動につながっていきはと思っています♪



#### 遊びの様子



旗作り、ポンポン作りなど、これ作ってみよう！こんなのだう？イメージしたものをつくってみたいと意欲的に製作に取り組んでいます。